
 
 

  

 

 

Nr.  Tagesordnungspunkt  Unterpunkte/Diskussionsverlauf/Ergebnisse/Maßnahmen Wer / Wann  

1  Begrüßung  
Anwesenheitsliste  

Protokollführung  

- Thomas Wilken begrüßt Frau Lindenau und Frau Tellmann als Vertreterinnen von Schulleitung und Lehrkräften 
sowie die anwesenden Elternratsmitglieder und Gäste 

- Anwesenheit siehe Liste im Anhang 

- Protokoll: Eva Liebich 

 

2  Umgestaltung der 
schulischen 
Außenflächen 

- Frau Tellmann stellt Ideen für die Außenbereiche des Gymnasiums Altona am Hohenzollernring und an der 
Bleickenallee vor. In diesem Zusammenhang weist sie auf das Förderprogramm „Naturnahe 
Schulgeländegestaltung“ der BSB hin. Die Förderung beträgt 50 Prozent der Gesamtkosten des jeweiligen 
Projektes. Pro Schule können 5.000 bis 10.000 Euro vergeben werden. Anträge sind bis zum 31.12.2022 zu stellen. 

- In der Diskussion wird deutlich, dass es angesichts der insgesamt äußerst begrenzten Außenflächen einen 
Zielkonflikt zwischen einer naturnahen und einer bewegungsanregenden Flächengestaltung gibt. 

- Auf Vorschlag von Herrn Wilken wird vereinbart, zunächst ohne vorschnelle Fokussierung auf das genannte 
Förderprogramm eigene Gestaltungsideen zu entwickeln. In einer entsprechenden Projektgruppe sollten 
Vertreter:innen der Lehrkräfte, der Schülerschaft und der Eltern mitwirken. 

- Herr Wilken verweist außerdem darauf, dass die Schulkonferenz ihre Zustimmung zum Zubau daran gebunden 
hat, dass für das gesamte Außengelände der Schule ein Konzept entwickelt und umgesetzt wird. Frau Lindenau 
und Herr Wilken nehmen zu diesem Zweck Kontakt zur zuständigen BSB-Mitarbeiterin auf. 

 

3  Bericht der Schulleitung  - Frau Lindenau berichtet, dass das Schuljahr mit guter Energie und in guter Stimmung begonnen hat. Corona ist 
derzeit kein Thema, die Begrüßungsfeiern haben mit vielen Eltern in zwei Veranstaltungen stattgefunden. 

- Der Zubau wird zeitnah fertig gestellt, zum Zeitpunkt der Sitzung wurde schon gefliest, die Sanitäreinrichtungen 
eingerichtet und die Elektrik verlegt. Es wird neues Mobiliar benötigt und angeschafft. 

- Neu eingeführt wurde das in die UNTIS-App integrierte digitale Klassenbuch. Die Lehrer:innen notieren dort den 
Unterrichtsstoff und die Hausaufgaben, ab Klasse 8 werden auch die Fehlzeiten dort verwaltet. 

 

4  Schwerpunktthemen im 
Schuljahr 2022/23 

Die Themensammlung und Prioritätensetzungen ergeben folgendes Ergebnis: 

- Müllvermeidung/Recup-System (8 Stimmen) 

- Konfliktmanagement Lehrer:innen/Schüler:innen (6 Stimmen) 

- Psychische Gesundheit (5 Stimmen) 

- Medienkompetenz / Verantwortungsvoller Umgang mit Medien (4 Stimmen) 

- Partizipation (4 Stimmen) 

 

Protokoll des Elternratstreffens am 23.08.2022 



2 

Nr.  Tagesordnungspunkt  Unterpunkte/Diskussionsverlauf/Ergebnisse/Maßnahmen Wer / Wann  

- Betreuungskonzept Nachmittag/Ganztag (3 Stimmen) 

- Weitere IFK-Integration (3 Stimmen) 

In jedem Fall werden auch die Themen Leitbild und Bildungspläne einen hohen Stellenwert im laufenden Schuljahr 
haben. 

5 Vorbereitung der 
Elternvollversammlung 

- Die Elternvollversammlung findet am 20.09.2022 um 19.00 Uh in der Aula des Gymnasiums Altona statt. 
Haupttagesordnungspunkte werden ein Bericht der Schulleitung und die Neubesetzung freigewordener Sitze im 
Elternrat sein. Stimmberechtigt sind alle Klassenelternvertreter:innen. 

- Thomas Wilken erstellt eine kurze Präsentation zur Funktion, Arbeit und Struktur des Elternrates, Britta Moers 
bereitet Wahlzettel in zwei Farben vor und kontrolliert am 20.09. anhand einer von der Schulleitung 
übermittelten Liste die Stimmberechtigung. Das Protokoll der Elternvollversammlung fertigt Frau Lindenau an. 

 

6 Sonstiges - Susann Smollich berichtet, dass Herr Grab und Frau Barth – in der BSB für Schulentwicklungsplanung zuständig – 
beim letzten Treffen des Kreiselternrates im Juni 2022 erklärt haben, bei der Schulplanung am Othmarscher 
Kirchenweg den Sporthallenbedarf des Gymnasiums Altona angemessen zu berücksichtigen. 

 

 


